



Elisabeth

Je m'appelle Elisabeth.

Avec mon époux Zacharie, nous attendons avec impatience la naissance de notre premier enfant. Nous l'appellerons Jean.

Il y a quelque temps, j'ai reçu la visite de ma cousine, Marie. Elle aussi attend un enfant.

Alors que j'accueillais Marie, chez moi. Dans mon ventre, mon bébé s'est mis à bondir de Ξοιε.

Cette joie immense m'a envahie moi aussi.
Rendez-vous compte, la maman de mon Seigneur vient chez moi !
Quel honneur pour moi !

D'après Luc, 1, 39-45 (Traduction Parole de Vie)



Hérode

Je m'appelle Hérode et l'on me surnomme souvent le Grand. Nommé par les autorités romaines, je suis le seul roi de Judée, roi des Juifs !
Quelques mages venus d'Orient m'apprennent pourtant que les astres leur ont révélé la naissance d'un autre roi...

Or, tout mon peuple attend le messie, cet envoyé de Dieu, ce roi qui établira son règne pour toujours. J'ai alors consulté les chefs des prêtres et les maîtres de la loi des juifs.

Et devinez où doit naître ce messie selon le prophète ?
À βετθλεεμ en Judée !
Exactement comme cet enfant qui naît dans la crèche !
Mais cela n'arrivera pas, je resterai le roi ! Je le ferai mourir !

D'après Matthieu 2, 1- 9.16-17 (Traduction Parole de Vie)